

Le groupe local Ried centre Alsace organisait en mai-juin 2018 deux sorties. Une sortie nature au Kaisersthul, une visite du centre de tri des déchets au SMICTM d'Alsace centrale

Quelques photos de notre magnifique sortie ce 26 mai. Notre guide Bernard Wentz nous a conduits sur les traces géologiques de la création de notre territoire et, cerise sur le gâteau, nous avons pu observer des guêpiers et une huppe fasciée...





Notre visite au Centre de Stockage des Déchets Non Dangereux à Châtenois.

Quelques photos :



Les déchets sont compactés au maximum grâce à un engin de 40 tonnes muni de « pieds de moutons » afin d'éliminer les poches d'air.

Lorsque les casiers sont remplis, ils sont recouverts de manière imperméable également et végétalisés.



Le centre peut accepter jusqu'à 20 000 tonnes de déchets correspondant principalement aux refus de compostage et aux déchets ultimes de l'incinérateur.

De manière anecdotique, il reçoit également les refus de la ressourcerie (Emmaüs) et des encombrants.

